
8 Pièces

280 m²

Réf. MER220023

2 210 000 €

Méribel
Maison à vendre (73550)
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Idéalement situé, proche du centre station de Méribel.L'extérieur de la

propriété est complètement terminé et l'intérieur est brut de béton, ce

qui vous permet de personnaliser le bien à votre guise.Cette propriété

d'exception se développe sur 4 niveaux, propose une belle mezzanine,

et  peut accueillir  six  chambres en suite.Optionnel  :  un espace détente

avec jacuzzi, hammam et sauna peut être proposé dans ce bien.Nous

pourrons  vous  conseiller  des  entrepreneurs  et  des  architectes

d'intérieur locaux afin de vous aider à créer le cocon de vos rêves.

Ideally located, close to the centre of Méribel resort.The exterior of the property is

finished, and the interior is raw concrete, allowing you to personalize the property as

you wish.This  exceptional  property  is  spread over  4 floors,  has  a  mezzanine,  and

can  accommodate  six  en-suite  bedrooms.Optional:  a  relaxation  area  with  jacuzzi,

hammam  and  sauna  can  be  added  to  this  property.We  can  recommend  local

entrepreneurs and interior designers to help you create the cocoon of your dreams.
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